



LO REALIZÓ LA FISCALÍA DE CAMPECHE

López Obrador reprueba el cateo en casa del líder priista

“No es santo de mi devoción”, pero se debió hacer el acto “sin propaganda”

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador reprobó el cateo realizado en una casa en Campeche, propiedad de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, mediante el que se exhibió el material de construcción, pese a que, acotó, no es “santo de mi devoción”.

“Quiero expresar mi inconformidad por la forma en que se llevó a cabo un procedimiento judicial en Campeche. Hablo de la forma en que entraron a hacer una diligencia en la casa del presidente del PRI”, expresó el mandatario.

“Ustedes saben que el señor no es santo de mi devoción, pero no estoy de acuerdo con el procedimiento”, expresó en referencia al cateo del lunes, encabezado por Renato Sales, fiscal estatal.

Afirmó que tiene dos situaciones presentes, y una de ellas fue cuando Televisa entró a la casa de Sadam Husein, y un reportero mostró cómo vivía, así como cuando entraron a casa de Evo Morales, expresidente de Bolivia.

“Igual, entraron a su domicilio y grabaron todo para degradarlo, además con pintas racistas”.

“No estoy de acuerdo con eso, se debió haber hecho el acto judicial sin la propaganda, entonces eso que quede constancia, estoy defendiendo al señor, estoy diciendo que esos procedimientos no deben de prevalecer en un país democrático y respetuoso de las libertades”, sostuvo durante su conferencia matutina.

El cateo tuvo como objetivo verificar los materiales con los que está

construida la vivienda, y tuvo una duración de 11 horas.

Entre lo que se encontró fueron materiales como mármol y madera. Además, se revisaron predios aledaños a la propiedad.

Este es el segundo operativo—en 15 días— que la fiscalía de Campeche realiza en la mansión del exgobernador, como parte de las investigaciones tras la denuncia de la gobernadora Layda Sansores por presunto enriquecimiento ilícito del también diputado federal priista.

El Presidente recién se pronunció, en forma de reclamo, por que el líder tricolor no sea defendido, ante las acusaciones que enfrenta, por sus aliados del PAN y el PRD, a quienes llamó “ingratos”.

“Alíto, aguanta, el pueblo se levanta!”, expresó el Presidente entre risas, a mediados de junio.

Además, se ha confrontado con Moreno Cárdenas por no apoyar su reforma eléctrica, pues consideró que el PRI, en apego a su origen, tendría que haber apoyado el fortalecimiento de la industria eléctrica; también rechazó que lo haya mandado a amagar, a través del senador Manuel Velasco, para aprobar esa iniciativa de reforma, como el propio Moreno reveló en un audio.

“Estoy defendiendo al señor, esos procedimientos no deben de prevalecer”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México